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第３９回例会１９７９年３月２９日 （木）晴第45号

友情の輪をひろげよう
出席報告

｜ 会長テーマ

Ｔ 童 者 司 会 蜂 屋 会 長一

ると思われますので，連絡方法として幹事より

実行委員会の各委員長に連絡を致しますので，

委員長は各委員へ連絡するという事に致します。
。大変残念な事ですが，創立会員の小菅兼三郎君

が，会社の都合で退会される事になり，３月１４

日付で退会され，理事会もこれを承認致しまし
た。

｡次は新入会員の件ですが，長谷川会員のご推せん

で，保田達氏と竹之内弘美氏の入会が決まり

ました。保田氏は冷暖房空調設備の会社を経営さ

れており，竹之内氏は㈲吹上製作所の代表取締役

でございます。本日より１０日間ご異意讓がなけ

れば，４月12日の例会よりご入会されます。

が義ス擬膿
星幸男特別代表，竹之内弘美氏（クラブゲスト）

ビジタ篝
高柳初男君（座間），大田正孝君，大津嘉久君，

真鍋藤正君，小林和世君，小沢昭治君（大和）

会長報告
。３月25日(日)，秦野中RCの認証状伝達式が行なわ

れました。当クラブから多数の方が参加されま

した。私達の準備に大変参考になりました。
。３月27日(火)，大和市中央文化会館で，午後６時

半より９時迄，大和RCの会長，幹事，エイド
の方々のご出席をお願いして，親クラブの応援

の具体的なお話と，詳細な打合せを行いました。

まだまだいろいろな事をつめていかなければな

らぬことを痛感しました。今後共よろしく。
。他クラブ訪問を粘力的にやって頂きましたが，

今後は訪問先のRC幹事さんに１人でも多くの

登録をお願いして下さい。

、。これからはいろいろと緊急な連絡事項が多くな
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幹事報告
理事会報告
。75周年記念事業推進の為の委員会設置は，次年

度の委員会編成の際に決めることになりました。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

可
芦 田 敬 治」土屋・郡司

毎週木曜日12時30分より
蜂 屋 良 平 副 会 長
長谷川清一会報委員

例 会 日 ：
会 長 ：
幹 事 ：

大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(63)7926

事 務 所
及 び

例 会 場
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前回の修正

１００％

本日のプログラム（４月５日）

チャーターナイトの準備
> 欠 週 予 定 （ ４ 月 １ ２ 日 ）
｢雑誌週間にあたり」上田利久君



藤田会員，創業記念日祝，お祝いして頂きありが
とうございます。

亀谷会員，創業記念日祝，今年で満15年になる事
を今日御祝いをみて知りました。特に１０

年ひと昔と言いますが，私もそれだけ年
をとりましたが，然しいつまでも青銅?）
のつもりです。

袴田会員，創業記念日祝，創業12年になりました。
初心にかえって頑張ります。今後共よろ
しくお願いします◎

。大和RC応援依頼打ち合せ会の件(３月27日に

実行済）
一般報告

・宮之原会員が３月27日急病の為入院されました。

本ﾉ'ララ．出席規定に従うことが不可能である旨
の申請がなされましたので臨時理事会を開き，

審議した結果，出席に関する諸条件を充すこと
を免除する決定をしました｡(３月28日）

・認証状伝達式の登録申込一覧表を回覧します。

できる限りご登録をお願い致します。尚厚木中
RCには是非全員の登録をお願い致します。

。Ｅｵ"す＝頂いたバナーを回覧します。 『認証状｣伝達式まで

面̅プロあと

（４月５日現在）
力を合わせ､成功させよう

チャーターナイト

へ

委員会報告
職業分類委員会
。クラブ計画書の職業分類表に次の各業種の加筆

をお願い致します。
内科医，電子機器部品加工，冷暖房空調設備，

紳士婦人用品販売，建設防水工事。
親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。本日は次の方々のお祝いがございます。

結婚記念日上田利久君（４月３日）
創業記念日藤田重成君（４月１日）

〃 亀谷四郎君（４月１日）
〃 袴田和雄君（４月１日）

蜂屋会長
会報にもありますように，あと24日しかあ

りません。いろいろと大変な事が多いのです
が最後まで頑張って下さい。
長谷川幹事
当初の登録目標を変更し，約６００名としま

した。その分の手当てをよろしく願います。

郡司会員
２７日は協議会にお渡しした書類の10頁より

本日の確認を行います。（例会時間を30分オ
ーバーしてやっと1煩までの確認が終了した）。

その他
･例会後基地見学を行いました。ボーイスカ

ウトの代表も参加し，駐車場劇場と詳細に

見学しました。特に劇場では，椅子数，ライ
ト，階段部分，オケBOX,出入口，受付場

所等それぞれの担当者が鼓後のツメの段階に
入る。そのあと辻，郡司，土屋会員は自衛隊
司令邦を訪ね，熊谷氏と打ち合せを行った。
。大和RC小武会員のご協力で協和銀行より

おみやげ品が届けられた。

スマイルBOX
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大和RC,小林剛会員，久しぶりでお邪魔します。
猪熊会員，一番下の子供が大学を卒業致しました。

子供の教育はこれで全部終りました。就

職の事で佐藤会員に非常にお世話になり，
有難うございました。

土屋会員，先日大和市交通安全協会より,１0年間
無事故，無違反の表彰を受けましたので。
先日の大和RCとの打ち合せ会，社用

の為欠席致し申し訳ありませんでした。

伊藤会員，本日のお弁当は特においしかったので
又お願い致します。石渡会員宜しく／

上田会員，結婚記念日祝，ウッカリするところで
した。有難うございました。


